C A P I T U L O "XII"

"CONCLUSIONES". -

Al llegar al término de este trabajo creemosimportante dar algunas recomendaciones de los siguientes capítulos.

I.- LA VIVIENDA.

Que en aquellos países donde aún no existen,se creen organismos que, a nivel nacional tengan la responsabilidad de diseñar políticas, ejecutarprogramas y evaluar los resultados en materia de vivienda.

Que los programas de construcción de vivienda social se amplien dando especial énfasis al desa-rrollo de las capacidades locales y al optimo aprovechamiento de los recursos de cada región.

Que se promueva el desarrollo de edificacio-nes de baja y mediana densidad (viviendas unifamiliares y multifamiliares de 2 a 6 plantas).

Que se ponga en práctica, en el sector público, toda una política de investigación sobre vi--vienda y desarrollo urbano, así como su vínculo -con la política habitacional propia de cada país.

II .- PLANEAMIENTO DEL TRAFICO URBANO.

Con respecto a este capítulo consideramos que

la educación vial se realice en Escuelas Primarias así como también aumente el número de profesionistas con especialidad en tránsito.

III .- LOS ASENTAMIENTOS HUMANOS EN MEXICO.

Que, en aquellos países donde no exista aún,se apruebe una legislación que defina la políticade ocupación y utilización del territorio nacional,
para distribuir conveniente los grupos humanos; seintegran sistemas urbanos a nivel nacional y regional; se preserven el medio ambiente y la ecología;se mejore la calidad de la vida urbana y se preserve el patrimonio cultural e histórico, así como elpaisaje.

Que tales normas tiendan a contener y orientar los flujos migratorios, estableciendo incentivos — para la creación de nuevos polos económicos y políticos, sobre todo en el trópico húmedo, que favorez can el crecimiento de ciudades medianas y pequeñas.

IV.- EL PLANO REGULADOR.

Este plano deberá realizarse para toda ciudad.

Pues consideramos que es un buen método de planea-miento y administración de la ciudad. Así como tam-

bién una manera de valuarse las etapas gubernamentales con respecto al urbanismo.

V .- LOS CONGRESOS DE CIAM Y LA CARTA DE ATENAS.

Que este conjunto de reglamentos no solamente se queden en la teoría sino que deberán llevarse a la práctica, pues actualmente consideramos que seha escrito mucho de urbanismo con respecto a lo — realizado.

BIBLIOGRAFIA.

- I.- URBANISMO, PLANIFICACION Y DISEÑO. Arthur B. Gallion.
- II.- INICIACION AL URBANISMO. Domingo García Ramos.
- III.- LA CIUDAD.
 Alianza Editorial S.A. 1969.
- IV.- HACIA UN URBANISMO RAZONADO. Gerard Blachere.
- V.- EL PROBLEMA DE LA VIVIENDA. F. Engels.
- VI.- VIVIENDA VOL #3 1978. Infonavit.
- VII.- LA EXPLOCION DEMOGRAFICA. Salvat Editores.
- VIII.- LA POBREZA EN LAS GRANDES CIUDADES. Salvat. Editores.
- IX.- TIPOLOGIA DE VIVIENDA URBANA. Jan Bazants. Enrique Espinosa Ramiro Dávila, José L. Cortes.
- X.- EL URBANISMO.
 G. Bardet.
- XI.- INGENIERIA DE TRANSITO. Rafael Cal y Mayor I.C., I.T.